

## INDRA Y MAQTA TECHNOLOGIES SE UNEN PARA EL CODESARROLLO DE PROYECTOS DE DIGITALIZACIÓN PORTUARIA, LOGÍSTICA Y DEL COMERCIO EN LA REGIÓN

- **Han firmado un acuerdo estratégico con el objetivo de complementar sus capacidades y explorar oportunidades para ofrecer conjuntamente sus soluciones en Oriente Medio, África y Europa**

**Madrid, 2 de abril de 2025.-** Indra, empresa líder global en defensa y tecnología, y Maqta Technologies Group, una compañía líder en tecnología para el comercio y parte de AD Ports Group, han suscrito un acuerdo estratégico de colaboración, que tiene como objetivo explorar oportunidades y ofrecer conjuntamente sus servicios y soluciones de digitalización portuarias, de logística y comercio en Europa, Oriente Medio y África.

El acuerdo contempla colaborar y complementar sus capacidades y conocimientos técnicos en soluciones para puertos inteligentes y digitalización del comercio; Port Community Systems (PCS); ventanillas únicas portuarias, marítimas y logísticas; soluciones para la mejora de la eficiencia y la sostenibilidad de la cadena logística; sistemas de gestión portuaria, de terminales multimodales y de fronteras; y otros relacionados con la movilidad inteligente, fortaleciendo su oferta en el mercado.

Durante el acto de firma, la CEO de de Maqta Technologies Group y Digital Cluster de AD Ports Group, Dr Noura Al Dhaheri, declaró que “bajo la dirección de nuestro experto liderazgo, nuestro objetivo es ofrecer las mejores soluciones de digitalización del comercio a clientes y socios en todo el mundo. A través de colaboraciones sólidas, donde una visión compartida de innovación y sostenibilidad abre oportunidades de éxito y crecimiento mutuo, aceleramos nuestra ambición internacional. Acuerdos como este con Indra representan un nuevo hito y, además, actúan como puerta de entrada a Europa y África. La demostrada experiencia de Maqta Technologies en impulsar la transformación digital de los procesos comerciales y logísticos ofrecerá una ventaja competitiva clave”.

Por su parte, el presidente de Indra, Ángel Escribano, señaló: “Este acuerdo es un paso más en la estrategia de crecimiento internacional de Indra, en este caso de su negocio de Mobility, de la mano de un gran aliado como Maqta Technologies Group, que además de un profundo conocimiento de la tecnología para el comercio, el sector portuario y logístico, tiene desde Emiratos Árabes Unidos una gran proximidad a mercados de alto potencial en estos ámbitos. Indra aportará su experiencia en tecnología portuaria, presente en más de 70 puertos de todo el mundo”.

Ambas empresas enfatizaron la importancia de este acuerdo para impulsar el crecimiento internacional y ofrecer ventajas competitivas a través de la transformación digital eficiente. Este acuerdo no solo fortalece sus ofertas de mercado, sino que también abre nuevas oportunidades de éxito y crecimiento mutuo en mercados regionales de alto potencial.

### Acerca de Maqta Technologies Group

Maqta Technologies Group es un grupo líder en tecnología para el comercio, que ofrece soluciones de digitalización de vanguardia para puertos, el sector marítimo, la logística y las zonas francas. A través de su creciente cartera de negocios y galardonadas soluciones, ha redefinido el comercio en Abu Dabi y ha apoyado la modernización aduanera en más de 30 países, contribuyendo a la reducción de varias toneladas de emisiones de CO<sub>2</sub>.

Para más información, visite: [maqta.com](http://maqta.com)

### Acerca de Indra

Indra es una multinacional española líder y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, así como sus capacidades únicas de innovación e integración de sistemas, lo convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en los principales programas y proyectos europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de partenariado, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores.

Forma parte de Indra Group ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)), holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, junto con Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. A cierre del ejercicio

2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Dpto. de Comunicación Contacto

**Toñi García Carballal**  
**magcarballal@indra.es**  
**+34 648 10 29 48**